
鄭賽賽首奪WTA女單冠軍
在當地時間4日進行的美國聖何塞女網賽

決賽中，中國球員鄭賽賽（右圖）直落兩
盤以6：3、7：6（3）擊敗白俄羅斯球員薩
巴倫卡，奪得個人第一個WTA女單冠軍。
鄭賽賽目前世界排名第55，她表示首冠不
會衝昏自己的頭腦：「這個冠軍對我自信
心幫助很大，但是職業賽場上每個對手都
不一樣，世界排名也不能說明太多問題，只要狀態好，誰都可能成
為冠軍，所以我不會得意忘形，我還需要繼續努力。」 ■新華社

桌球國錦賽 名將悉數晉級
2019世界桌球國際錦標賽4日晚在黑龍江省大慶市拉開戰幕。在

首日比賽中，中國軍團的丁俊暉、顏丙濤分別戰勝各自對手進入下
一輪，周躍龍、趙建波、龐俊旭、吳宜澤則遭淘汰。衛冕冠軍馬克
艾倫、上屆亞軍羅拔臣、目前排名世界第二的卓林普、「巫師」希
堅斯、阿里卡特、冰咸等名將均晉級下一輪。比賽共有72名球員參
加，其中世界排名前16位的球員中只有奧蘇利雲缺席。 ■新華社

合肥國際馬拉松周四報名
已經連續三年獲得「內地金牌」賽事稱號的合肥國際馬拉松賽將
於本月8日啟動賽事報名。今年的賽事設四個項目6個組別：全馬
男、女組，半馬男、女組，迷你馬拉松、親子跑，總規模與2018
年持平，為30,000人。今年的合馬獎金亦進行調高，全馬冠軍獎金
4萬美金，全馬破世界紀錄獎10萬美元。合馬將於2019年11月10
日開賽。 ■香港文匯報記者 趙臣 合肥報道

郎平郎平：進軍東京只是第一步
中國女排奧運預選賽三戰全勝

■■中國女排主教練郎平在場中國女排主教練郎平在場
邊指揮作戰邊指揮作戰。。 新華社新華社

■■屯門鄧肇堅運動場屯門鄧肇堅運動場。。 網上圖片網上圖片
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香港文匯報訊（記者黎永淦）自2013-14
球季屯門被取消資格後，便未有再安排頂
級聯賽的屯門鄧肇堅運動場，今季會再獲
足總安排收費賽事。升班馬標準流浪昨日
宣佈，已選定屯門鄧肇堅運動場為
2019-2020 球季的主場，令這個可容納
2,200人的球場，首次亮相港超。
流浪官方昨日向傳媒透露：「球會新一
季升上港超聯之後，一直積極考慮選擇主
場問題，由於選擇主場是根據上季港超聯
排名，故此流浪以升班馬替補形式，選擇
並不多，經過管理層和教練團多番開會之
後，最後決定選擇屯門鄧肇堅運動場為流
浪足球隊來季主場。球隊希望今次落戶屯

門，主要向地區發展，屯門現時有接近50
萬人口，希望流浪落區能夠凝聚較多球
迷，同時吸引該區年青球員加入流浪青年
軍，做好青訓，為香港培育未來接班
人。」
屯門鄧肇堅運動場上一次舉行頂級聯賽

是2013年12月22日，當天屯門球員李明完
場前「擺烏龍」，令橫濱FC奠定2：1勝
局，引發軒然大波。該仗之後，足總便成
立專責委員會，2014年2月同時就懷疑球賽
出現問題的愉園作出裁決，指考慮到兩間
球會在管治、操作及財政能力方面，不允
許繼續參加該季餘下港甲賽事。自此，屯
門鄧肇堅運動場便未有再安排頂級聯賽。

國家田徑隊備戰多哈世錦賽集訓動
員會日前在瀋陽召開。隨着2日和3日
的2019世界田徑錦標賽選拔賽結束，
中國田徑隊目前已有26個項目的67
人達標並經過選拔即將參加多哈田徑
世錦賽。
會議上，國家體育總局田徑運動管

理中心主任于洪臣做了動員講話。他
表示：「我們要強化對世錦賽集訓工
作的系統性謀劃，科學訓練、合理安
排比賽、搞好保障，提振運動員的必
勝信心與拚搏精神、克敵士氣，盡可

能提高成績指標及世界排名，爭取更
多參賽資格，為參加即將到來的多哈
世錦賽及明年的東京奧運會奠定堅實
的基礎。」
于洪臣同時強調，要努力實現「兩

個全面」的目標，以一個又一個勝利
讓五星紅旗一次次升起，讓《義勇軍
進行曲》一遍遍奏響，不辜負全國人
民的熱切關注和熱情期待，為他們帶
來自豪、歡樂和正能量，向祖國和人
民交上一份滿意的答卷，向新中國成
立70周年獻禮。 ■新華社

香港文匯報訊（記者 敖敏輝 廣州報道）近日，
廣州市羽毛球運動管理中心同世界羽聯一行赴廣州
西郊遊泳場、曉港公園和天河體育中心等地，就世
界羽聯新項目戶外羽毛球的場地選址進行實地考
察，爭取首批戶外羽毛球場地落戶廣州。
記者了解到，今年5月，世界羽聯戶外羽毛球

全球發佈會在廣州舉辦，宣佈推出一項全新的戶
外運動——世界羽聯戶外羽毛球，以及該項運
動專用球——戶外羽球，旨在讓所有人能夠隨
時隨地享受羽毛球的樂趣。借此契機，廣州進一
步加強與世界羽聯溝通，爭取讓全球首個全新戶
外羽毛球場地落戶廣州。目前，世界羽聯新推行
的全新羽毛球場地有硬地、沙地、草地等多種地
面，而使用的「戶外羽球」是新研發的能較好適
應戶外運動的新型羽毛球，較好地克服了風力等
外界因素對戶外羽毛球運動造成的影響。
世界羽聯對本次實地考察和會議調研取得的成

效表示肯定，並初步確定在廣州建設戶外羽毛球
場地。

在中國女排過往9次征戰奧運會的歷程中，有7次
是通過各類賽事直通奧運，2008年以東道主身

份晉級。僅有2000年悉尼奧運會是通過落選賽拿到
奧運資格，當時中國隊的狀態起起伏伏，最後時刻才
拿到奧運門票，比賽中又磕磕絆絆，最後僅獲得第
五。
2020年東京奧運會女排資格的競爭規則有所改

變，不再與世界盃成績掛，而是直接通過資格賽爭
奪門票。世界排名前24的球隊被分在6個小組，而每
個小組第一名才能獲得直通資格，競爭更加激烈，也
更加不容有失。

對捷克發球送分多達15分
被分在B組的中國女排首戰對陣實力相對最弱的捷

克隊。六年未曾交手，中國女排面對這一陌生的對手

略顯慢熱，儘管以3：0獲勝，但整場比賽中國隊發
球送分多達15分，在一傳環節也存在不少漏洞。
次輪對陣德國女排，中國隊的問題似乎更為凸

顯，防守和串聯連連失誤，德國女排頗具威脅的發球
不斷衝擊中國隊的一傳體系，中國隊打得略顯艱難，
甚至還在第三局以15：21丟掉一局，直到第四局才
找到節奏，最終以3：1獲勝。
不過，與老對手土耳其隊這場焦點之戰，中國女

排打得順風順水，進攻端多點開花，定點強攻打得果
斷自信，在攔網上也限制了對方的進攻。25：18、
25：12和25：18，中國女排以酣暢淋漓的3：0擊敗
了此役最重要也最強大的對手，順利拿到奧運門票。
「第一時間拿到奧運會入場券，這是我們的目

標。」郎平說，在寧波北侖集訓的一個多月時間裡，
隊伍每一天都在整體配合等各個方面做着認真的準

備。「今天（指4日）隊員表現得非常好，特別是在
防守上，還有後排串聯都有一些進步。」

收起張常寧 留力對土耳其
郎平還特別提到，第二場沒讓張常寧上場就是

「留着今（當）天打」。當晚張常寧狀態果然十分出
色，四號位進攻頻頻得手，拿下了16分。張常寧賽
後也說到，大家從始至終都沒有放鬆，每一分都在
拚，都在給對手施壓，進入狀態比較快，最後也全部
釋放出了情緒。
「這只是進入東京的第一步，我們還有很長的路
要走。」郎平還是這麼強調着：「我們還會遇到非常
非常多的強隊，比賽會一場比一場艱難，所以我們必
須把自己的狀態調整到最好，我們還需要在整體實力
和個人技術上不斷地加強……」 ■中新社

「拿到奧運入場券只是第一步。」

當中國女排於4日晚以3：0橫掃土耳

其奪得東京奧運會入場券後，中國女

排主教練郎平重複着這句話。

4日在寧波北侖獲得東京奧運會門票之後，
中國女排的部分球員出席了球迷見面會，張常
寧等與現場近百名球迷進行了互動。
當日，中國女排以3：0擊敗預選賽最具威脅的
對手土耳其隊，以三戰全勝的戰績排名B組第

一，順利拿到了2020年東京奧運會的入
場券。現場頒獎儀式結束

後，袁心玥、張常寧、丁霞、龔翔宇和李盈瑩五
位球員便趕往活動現場，參加球迷見面會。
此次見面會主要分為現場提問、畫冊發佈和

簽名合影三個環節。會上，張常寧表示：「競
技體育要有必勝的決心，會繼續努力，同時謝
謝大家的支持，贏得資格賽是一種鼓勵，東京
奧運會上我們會繼續加油。」袁心玥則說：
「預選賽是今年的期中考試，9月的世界盃才

是期末考試。」
在簽名環節，現場球迷們或拿着剛到手的畫

冊、明信片，或拿着提前準備好的球衣、照片
等，一個一個排好隊來到簽名桌前，有的趁着
簽名的時機還不時和隊員攀談幾句。有球迷
說：「女排姑娘們十分友善，回去以後我要好
好工作，將女排姑娘們頑強拚搏的精神帶到生
活中去。」 ■新華社

女排隊員與近百名球迷互動
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■■張常寧為張常寧為
球迷簽名球迷簽名。。
微博圖片微博圖片

■■中國田徑隊備戰多哈世錦賽動員會在瀋陽舉行中國田徑隊備戰多哈世錦賽動員會在瀋陽舉行。。
新華社新華社

■■世界羽聯工作人員在世界羽聯工作人員在
考察場地考察場地。。 受訪者供圖受訪者供圖

短說
長話

■■屯門鄧肇堅運動場上一次屯門鄧肇堅運動場上一次
舉行頂級聯賽要追溯到舉行頂級聯賽要追溯到20132013
年年1212月月2222日日。。 資料圖片資料圖片

■■袁心玥袁心玥（（11號號））
與朱婷與朱婷（（22號號））進進
行雙人攔網行雙人攔網。。

新華社新華社

■■中國女排隊員在獲得奧運中國女排隊員在獲得奧運
入場券後開心慶祝入場券後開心慶祝。。新華社新華社


